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Письмо о необыкновенной экспедиции.

Оригинал:
Я хочу рассказать тебе о нашей фантастической экспедиции. Экспедиция была невероятной. Ты не поверишь, что мы видели неделю назад. Две недели назад профессор Кляйнер проинформировал нас о портале в другой мир. Он также проинформировал нас о том, что будет организована экспедиция в другой мир в которой приму участие я и другой профессор мистер Фримен. "Только есть один нюанс" - сказал профессор кляйнер - "портал в другой мир мы сможем открыть только на три часа, потому что у нас недостаточно энергии на больший период времени". Неделю назад мы были готовы отправиться. Рано утром мы прибыли в комнату сцп-082. Спустя несколько минут заработал генератор. Спустя еще несколько минут мы увидели непонятный зеленый объект.  Профессор попросил нас идти к нему.  Мы подошли… Момент... И мы оказались на небольшом островке, который был на высоте в 5 метров над землей. Под нами был тропический лес. Мы услышали странный шум. Мы решили спрыгнуть с островка. Самое странное, что нашим ногам не было больно после такого прыжка. Когда мы осмотрелись вокруг, мы увидели три небольших непонятных маленьких существа. Они были размером с человеческую голову. Имели две небольших передних лапы и две длинных задних лапы. Они пили что-то похожее на воду. Вдруг к ним подбежали два существа средних размеров и сожрали их.  Они стояли на двух трехпалых задних лапах. У них был длинный хвост и вытянутая морда спереди. Они услышали наш шорох, когда мы попытались спрятаться, и резко побежали к нам. К счастью нам удалось пристрелить револьверами, которые у нас были с собой. Я сделал несколько фотографий всего, что произошло за этот период времени. Мы пошли дальше. Мы видели много деревьев, которых нет у нас на планете Земля. Они были высотой от 7 до 10 метров. Дальше мы почувствовали дрожь, которая прошла по земле. Мы увидели вдали 10 монстров-солдат которые шли к нам. Мы спрятались в страхе и дождались, пока они не исчезнут. В небе пролетели два неопознанных объекта, которые были похожи на морских скатов. Они приземлились на поляне. Самолеты забрали этих солдат и улетели. К счастью я успел сделать фотографии всего, что увидел. Везде стало тихо. Нигде не было монстров. Вдруг мы неожиданно очутились в лаборатории. Подошел профессор Кляйнер и спросил нас о том, что мы смогли увидеть. Я дал ему сумку с фотографиями. Он посмотрел и резко обнял нас. Он был очень доволен тем снимкам, которые мы привезли с другого мира. Он поблагодарил нас и дал отпуск на 2 недели. 
     Ты можешь в это не поверить. Ты можешь сказать, что мои фотографии это фейк. Но я все равно буду утверждать, что история о другом мире правда.

Перевод:

I want to tell you about our fantastic expedition. The expedition was incredible. You will not believe what we saw a week ago.  Two weeks ago, Professor Kleiner informed us about the portal to another world. He also informed us that there will be organized an expedition to another world in which I take part and another professor Mr. Freeman. "Only there is a caveat" - said Professor Kleiner - "portal to another world we can only open for three hours, because we have enough energy for a longer period of time." A week ago we were ready to go. Early in the morning we arrived at the room SCP-082. A few minutes later earned a generator. After a few minutes we saw a strange green object. Professor asked us to go to him. We approached and… Moment ... And we were on a small island, which was at a height of 5 meters above the ground. Below us was a rainforest. We heard a strange noise. We decided to jump off the island. The strange thing is that our feet did not hurt after this jump. When we looked around, we saw three small incomprehensible little creature. They were the size of a human head. Had two small paws and two long hind paws. They were drinking something like water. Suddenly ran up to them two medium-sized creatures and gobbled them.  They stood on two three-toed hind paws. They had a long tail and elongated snout in front. They heard the rustle of our when we tried to hide and ran sharply to us. Luckily we managed to shoot pistols that we had with itself. I took some photos of everything that happened during this period. We went on. We saw a lot of trees, which are not present on our planet Earth. They had a height of 7 to 10 meters. Then we felt a shiver which went through the ground. We saw the monsters-soldiers away 10 soldiers which went to us. We hid in fear and waited until they disappear. In the sky, flyed two unidentified object which looked like a stingrays. They landed on a glade. Planes took these soldiers and flew away. Luckily I had time to take photos of everything I saw. All was quiet. Nowhere was monsters. Suddenly we found ourselves in the laboratory. Professor Kleiner approached and asked us what we were able to see. I gave him a bag with photos. He looked sharp and hugged us. He was very happy with the pictures which we brought from another world. He thanked us and gave a vacation for 2 weeks. 
       You can not believe in it. You could say that my photography is fake. But I still would argue that the story about another world really.

